
Empresa

Impact Hub, más presión para el ‘coworking’: ultima la apertura de su sexto centro en Madrid

El nuevo espacio de trabajo flexible abrirá sus puertas en enero y tendrá capacidad para 270 profesionales, con una superficie de 3.000 metros cuadrados.

Marc Vidal Ordeig
2 dic 2019 - 05:00



Impact Hub redobla su apuesta por Madrid. **La compañía dedicada a los espacios de trabajo flexible ultima la apertura de su sexto *coworking* en Madrid.** El nuevo centro, que abrirá sus puertas en enero, estará situado en el barrio de la Prosperidad de la capital española, según han explicado fuentes de la empresa a EjePrime.

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/impact-hub-mas-presion-para-el-coworking-ultima-la-apertura-de-su-sexto-centro-en-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El nuevo espacio, ubicado en el número 10 de la calle Javier Ferrero, junto al Parque de Berlín, contará con 3.000 metros cuadrados y ofrecerá 270 espacios de trabajo. En este sentido, las empresas podrán contratar despachos para entre cuatro y nueve personas, además de puestos fijos y *hot desks*. El espacio también contará con salas de reuniones y áreas comunes.

Además, el centro dispondrá de dos salas para organizar eventos totalmente equipadas. En concreto, el espacio de mayor tamaño estará a pie de calle, tendrá un aforo de 140 personas y estará organizado en forma de gradas. La segunda, tendrá capacidad para 50 personas y una gran terraza.

El espacio contará con dos salas para eventos con capacidad para 140 personas y 50 personas, respectivamente

Por otro lado, el nuevo espacio de *coworking* de la compañía dirigida por Antonio González contará con un estudio de grabación insonorizado y totalmente equipado para que los usuarios puedan realizar vídeos y *podcasts*.

En España, la compañía cuenta con presencia en Madrid, Málaga, Zaragoza y Vigo, donde está reformando por completo su espacio de trabajo flexible. Además, cuenta con planes para entrar en ciudades como Barcelona. Con la apertura de este sexto centro, Impact Hub sumará 12.000 metros cuadrados de oficinas flexibles en la capital española.

El ‘coworking’ ofrece un estudio de grabación equipado para realizar vídeos y ‘podcasts’

La compañía va más allá de la comercialización de espacios de trabajo flexible, ya que también impulsa proyectos de innovación y ofrece apoyo a empresas de nueva creación, que son su principal cliente. En este sentido, el acompañamiento a *start ups* representa el 30% de su facturación total. Además, es la primera empresa de espacios de trabajo flexible en España que ha sido certificada como sostenible por el sello B Corporation.

A escala mundial, Impact Hub cuenta con más de cien *coworkings* en cincuenta países. De todos modos, los espacios operan de manera independiente y sólo comparten marca, valores, posicionamiento y modelo de negocio.